

Das Führungsteam der Vista von Oceania Cruises

Biografien der An-Bord-Verantwortlichen (1.5.2023)

Kapitän Luca Manzi



schwimmen und schnorcheln.

Luca Manzi wurde in Chiavari, zehn Meilen östlich von Portofino/Italien, geboren. Fasziniert von einem Leben auf See, schloss er 1987 die Marine- als auch die Navy-Akademie ab, nachdem er als Leutnant in der italienischen Marine gedient hatte. Zwei Jahre später beschloss Kapitän Manzi, in die Handelsmarine zu wechseln. Nach sechs Jahren an Bord von Frachtschiffen stieg er 1996 in die Kreuzfahrtbranche um. Als Oceania Cruises am Horizont auftauchte, war Kapitän Manzi von dem innovativen Unternehmen begeistert und trat der Oceania Cruises Familie bei. In seiner Freizeit verbringt Kapitän Manzi gerne Zeit mit seiner Frau und seinen beiden Söhnen, unternimmt lange Fahrten mit seinem Motorrad und geht gerne

Staff Kapitän Edgardo Cossu



Der gebürtige Sardinier Edgardo Cossu ist in dem kleinen Fischerdorf Camogli/Italien geboren und aufgewachsen, das im Paradiesgolf an der Westseite des Monte Portofino liegt. In der Vergangenheit wurde Camogli die "Stadt der tausend weißen Segelschiffe" genannt. Seit seinen ersten Spaziergängen entlang von Fischernetzen wuchs in Edgardo die Leidenschaft für das Meer und er beschloss schon in jungen Jahren, als Seemann auf kleinen regionalen Fähren und privaten Yachten zu arbeiten und schrieb sich an der örtlichen Seefahrtschule ein. Nach seinem Abschluss begann er seine Karriere auf See in weltweiten Positionen auf Fracht- und Kreuzfahrtschiffen. Wenn er nicht an Bord ist, verbringt Edgardo gerne Zeit mit seiner Familie und Freunden, angelt auf seinem kleinen Holzboot und fährt Motorrad.

General Manager, Dominique Nicolle



Der aus der Bretagne stammende Dominique Nicolle ist ausgebildeter Koch und arbeitete in gehobenen Restaurants in Deutschland. Seit 1994 ist er in der Kreuzfahrtbranche in verschiedenen Positionen an Bord vieler Kreuzfahrtschiffe tätig gewesen. Vom Küchenchef bis zum General Manager hatte Dominique das Glück, in der ganzen Welt zu arbeiten und zu reisen und dabei das Beste der Kreuzfahrt zu genießen, aber ein Ziel liegt ihm besonders am Herzen: Tahiti. Später zog Dominique auf die Philippinen, wo er mit seiner Frau und seinen vier Töchtern lebt. Wenn er nicht an Bord ist, reist Dominique gerne mit seiner Familie an Land und nutzt jede Gelegenheit, um die vielen Kulturen auf der ganzen Welt kennen zu lernen.

Chefkoch Frederic Camonin



Der in Frankreich geborene Chefkoch Frederic Camonin ist seit jeher vom Kochen umgeben. Seine Familie betreibt ein Catering-Unternehmen und so besuchte er eine Kochschule in Verdun. Nach seinem Abschluss begann er, in französischen Restaurants und Brasserien sowie für andere Catering-Unternehmen zu arbeiten. Nach sieben Jahren zog es ihn aufs Meer und er heuerte bei Kreuzfahrtreedereien an. Chefkoch Frederic reist seit mehr als 20 Jahren als Küchenchef auf See durch die Welt und ist stolz darauf, Teil der Oceania Cruises Familie zu sein. Er ist begeistert von der innovativen kulinarischen Vision, die die Feinste Küche auf See inspiriert und von den vielen Abenteuern, die noch vor ihm liegen.

Food & Beverage Director, Susanna Cahyadi



ihrem Mann auf der Insel Bali und genießt die Ruhe der Natur.

Susanna Cahyadi ist auf einer Farm in Südafrikas Provinz Nordwest geboren und aufgewachsen. Sie schloss ihr Studium des Gastgewerbes in Phalaborwa, einer kleinen Stadt in der Nähe des Krüger-Nationalparks, ab und arbeitete im Rahmen ihres Praktikums in verschiedenen privaten Wildreservaten und Lodges. Bevor sie sich für eine Festanstellung entschied, beschloss sie, noch etwas anderes zu machen und kam 2011 auf die Insignia von Oceania Cruises, wo sie im Grand Dining Room arbeitete. Sie genoss ihre Zeit an Bord, und was sie für einen einzigen Vertrag hielt, entwickelte sich zu einer Karriere auf See, die sie sich bis zu ihrer aktuellen Position als Food & Beverage Director gebracht hat. Wenn Susanna nicht an Bord ist, wohnt sie mit

Paul Baya, Kreuzfahrtdirektor



auf See ist, besucht er gerne seine Familie und Freunde, unternimmt internationale Reisen, sieht sich Sport an, kocht und genießt gute Weine.

Paul Baya stammt ursprünglich aus Hastings-on-Hudson, New York, und wohnt jetzt in Coconut Grove (Miami), Florida. Er besuchte das Lynchburg College in Virginia mit einem Gesangsstipendium und studierte im Hauptfach Kommunikation (Sprache) und im Nebenfach Theateraufführung. Vor der Seefahrt arbeitete Paul vor der Küste von Portsmouth, New Hampshire, im historischen Oceanic Hotel auf Star Island, Isles of Shoals. Einige Tage nach seinem College-Abschluss 1995 ging er an Bord seines allerersten Schiffes, der legendären Norway. Hier arbeitete er hinter der Rezeption, bevor er in das Team des Kreuzfahrtdirektors wechselte. Paul ist begeisterter Fan des Profibaseballs und hat Spiele in allen 30 MLB-Parks besucht. Wenn er nicht

Rückfragen/Interviewanfragen an: noble kommunikation:

Janine Brauner, jbrauner@noblekom.de, Telefon: +49 (0) 151 515 903 54

Anett Wiegand, awiegand@noblekom.de, Telefon: +49 (0) 175 925 523 9

Bildmaterial und weitere Hintergrundinformationen auf www.noblekom.de